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もりたん通信 ～第８５号～ 

令和４年４月 

太平洋建材株式会社 電話：０６－６９７８－３２４１ 

４㎏増量したので、そろそろ少しずつ・・・ （西淀川営業所・上村元亮） 

■■■この「もりたん通信」は、私たちと何かのご縁があった方にのみ、差し上げております。■■■ 

本社 〒537-0001 東成区深江北 3 丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

◆若手はすぐに移行したのですが・・・。◆ 

こんにちは！お世話になります。太平洋建材代表の福井盛太です。 

もりたん通信第８５号をお送りいたします。よろしくお願いいたします。 

さて、今期の目標の一つに、内線電話（及び外線電話）を基本的に禁止とし、 

離れた場所にいる社員同士のやり取りは、LINEやメールで行いましょうという 

ものがあります。電話は、極端なことを言えば相手の時間を奪います。もち 

ろん、相手が暇にしていれば問題ありませんが、基本的には忙しく仕事をして 

います。そして、何か集中して業務を行っているときに電話が掛かってくると、 

いったん手を止めなければならず、とても非効率なので、LINE やメールで行いましょうとしまし

た。LINE やメールであれば、自分のタイミングで返信ができ、さらに口頭だけでは、言った言わな

いのリスクがありますが、それもなくなります。 

そういった目標を掲げ、昨年の１０月から取り組み始め、半年が経って見えてきたことがありま

す。２０代、３０代の若手はすぐに LINE やメールへと移行したのですが、４０代以降の中堅が、ま

だ電話を掛けてくるのです。私の席から経理総務が見えるのですが、２月、３月くらいから頻繁に

内線電話が、それこそ１時間に５本も１０本も掛かってきて、その度に経理総務の社員は手が止

まり、また、その会話の内容も｢先週も言ったやん。あーで、こーで・・・｣と、そして、雑談。 

雑談は確かにコミュニケーション上、有効なのかも知れませんが、それは休憩時間にすれば

いいことであって、仕事の手をわざわざ止めてまでするものではありません。 

現在、会社では BCPの観点から全員にスマートフォンを持たせています。LINEもメールもその

スマホで普通にできます。もちろん、何でもかんでも電話が禁止ではなく、交通事故を起こしたと 

か、フォークリフトで商品をひっくり返したとか、そういった緊急の場合は別です。

ただ、納品書をチェックしてわからないから聞くというのは、LINE でもいいと思うの

です。業務効率を上げていくためにも、中堅には若手を見習って、早く頭を切り換

えてもらいたいと思っています。 

こんにちは、上村元亮です。昨年１０月の健診以降、だらだらとした生活を送り続

けた結果、４㎏ほど増量してしまいました。体が重たくなったのと筋力が衰えたの

で、少しだけですが出来ていた懸垂がまた出来なくなってしまいました。外で動く 

のも気持ちいい季節になりましたので、そろそろ少しずつ体を動かし始めようかと

考えています。年齢的な衰えに少しでも逆らうには、やはり努力が必要ですので、

成果を出せるように楽しんで取り組んでいきたいと思います。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【発行者プロフィール】  

太平洋建材株式会社 代表取締役社長 福井 盛太 （ふくい もりた） 

◆生年月日：昭和４６年３月２９日 ◆出身地：京都府 ◆趣味：下手くそなゴルフ 

【発行元】  

太平洋建材株式会社 

・本社 〒537-0001 東成区深江北 3丁目 6-25 Tel 06-6978-3241 Fax 06-6978-3243 

・西淀川営業所 〒555-0013 西淀川区千舟 1丁目 2-25 Tel 06-6477-5272 Fax 06-6477-5150 

・堺営業所 〒591-8022 大阪府堺市北区金岡町 2459-1 Tel 072-240-1147 Fax 072-240-1148 

※もりたん通信のバックナンバーは、当社ＨＰの“ニュース”のところでご覧いただけます！※ 

 

神戸市｢つけ麺 繁田｣では麺並盛で！ （本社・吉田大晃） 

■本通信をご希望されない方は、大変お手数ですがお名前を書いてそのままＦＡＸしてくださいますようお願い致します■ 

値上げが激しく泣いています（涙）。 （本社・京谷貴朗） 

久しぶりにチャレンジしてしまいましたが・・・。 （堺営業所・千田雅之） 

花粉症。私の穴という穴から・・・。 （西淀川営業所・細川直昭） 

こんにちは、京谷貴朗です。４月からのウイスキーの値上げが激しく泣いていま

す。サントリーが国産・輸入の両商品を５～２８％、イチローズモルトも３０％、輸入

酒類最大手モエヘネシーディアジオ(ルイヴィトングループ)の主要商品は３～５％、 

高級レンジは１０～４０％の値上げ。やはり輸送費、原材料費の値上がりと言った

言葉が並んでいます。どの業界であっても企業が我慢できる幅を超えており、より

良い物を手に入れるには、相応の対価が必要になっていると感じます。 

こんにちは！吉田大晃です。今回は神戸市にあります「つけ麺 繁田」をご紹

介。順番待ちの中、店員さんの丁寧な説明を受けて入店。濃厚な魚介豚骨のス

ープに極太麺でかなり食べ応えのある一品。ただ、張り切って麺大盛を注文した

のはいいのですが、つけ汁が残らず、〆のスープ割ができませんでした･･････。 

一緒に行った親友にも爆笑され、恥ずかしい思いをしたので、皆さんが行かれる

際は「麺並盛」を注文されることをおススメいたします！笑 

こんにちは、千田雅之です。先日、近所にお住まいの山友さんとお話ししていると

その方はトレーニングでほぼ毎週奈良県の竹内峠～葛城山山頂迄の往復約１９㎞

を走っておられるとの事。自分も２、３回は試した事がありますが、結構キツイ階段 

の登り降りの繰り返しで、なかなかのコース。山友さんが余りに楽しそうにお話し 

されるので、久しぶりにチャレンジしてしまいましたが、途中で脚がパンパンでガス

欠気味。無事完走するも、まだまだ鍛錬が足りない自分を発見しました。 

こんにちは、細川直昭です。また恐怖の時期がやって参りました。花粉症です。

今これを書いているタイミングでは無事ですが、おそらく届く頃には私の穴という穴

から水分が噴き出している頃だと思います(笑) 毎年、今年こそは何か対策をと思 

うのですが、結局数ヶ月の我慢という事で、肌触りの良い優しいティッシュのみ抱え

て耐え切っています。花粉症の方も多いと思いますが、皆様何か良い対策をご存じ

の方はいらっしゃいますか？今年、生き残れれば来年用に教えて下さい！ 


